



## Relaciones entre México y Alemania se han mantenido firmes y fuertes: Marcela Guerra Castillo



Ciudad de México, 3 de octubre de 2023

La presidenta de la Cámara de Diputados participa en la celebración del Día de la Unidad Alemana. Reconoce y valora el esfuerzo del pueblo alemán para reunificarse, el 3 de octubre de 1990, tras la caída del Muro de Berlín.

En el marco del Día de la Unidad Alemana, que se celebra este 3 de octubre, la presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Marcela Guerra Castillo, afirmó que los lazos entre México y Alemania se han mantenido firmes y fuertes, en diversos ámbitos, desde el establecimiento de las relaciones diplomáticas entre ambas naciones.

“Hoy puedo afirmar que la nueva relación es muy fuerte, pues hemos firmado más de 10 tratados internacionales respecto a una gran cantidad de temas, que van desde la cooperación técnica entre los gobiernos, la cooperación científica, la tecnológica, la cultural, la promoción y la protección recíproca de inversiones entre ambos países”, expresó durante esta celebración, en la residencia del embajador de Alemania en México, Wolfgang Dold.



La diputada presidenta comentó que una de las mayores fortalezas de los dos países es, sin lugar a duda, la materia comercial, porque, "como lo señaló alguna vez la canciller Ángela Merkel: México no opta por el proteccionismo, no opta por aislarse, sino que sigue apostando por el libre comercio y sigue siendo un buen socio".

Refirió que, en la actualidad, más de 2 mil 300 empresas alemanas operan en territorio mexicano y que la inversión extranjera directa de Alemania en México "muestra una tendencia alentadora que se soporta en la experiencia exitosa que se ha logrado tener y acreditar".

Asimismo, resaltó que también hay una unión fuerte en los temas de educación e innovación, que son motores de desarrollo. "Por lo tanto, cerca de 470 asociaciones de cooperación establecen lazos entre universidades mexicanas y alemanas, promoviendo programas de intercambio académico y de colaboración en investigación para aprovechar el talento de nuestros científicos y estudiantes", dijo.

La diputada Guerra Castillo hizo notar que Alemania ha desempeñado un papel destacado en la promoción e implementación de la Agenda 2030 para el Desarrollo Sostenible. "En la Cámara de Diputados conocemos esto de primera mano, pues muchos de los logros y proyectos que hemos concretado se han ido realizando gracias a la invaluable colaboración de la Cooperación Alemana de Desarrollo GIZ", manifestó.

Refirió que, tras la caída del Muro de Berlín, en noviembre de 1989, el pueblo alemán logró reunificarse el 3 de octubre de 1990, y "reunificar Alemania fue visto en el escenario internacional como una determinación para reconstruir el futuro de esa nación, en un marco de grandeza".

"Debo decir que valoramos el esfuerzo de Alemania por realizar exitosamente esta reunificación; a través de ella ha sido posible que se ubique entre las principales economías del mundo, además de ser un motor fundamental en el desarrollo de la Unión Europea", externó.

"A nombre de la Cámara de Diputados felicitamos al pueblo alemán por este día histórico de la unidad alemana. Enhorabuena para todos los aquí presentes que celebramos junto con usted, señor embajador Wolfgang Dold, este día tan encomiable", finalizó.

Texto y Foto: Cámara de Diputados